

Jody Williams: EE.UU. está en “shock” con Donald Trump



Bogotá, 1 feb (RHC) Jody Williams, Premio Nobel de la Paz-1997 afirmó este 1º de febrero, en Bogotá, Colombia, que Estados Unidos se halla en “shock” con la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca.

La profesora, que se convirtió en líder de la lucha contra las minas antipersonales y las bombas racimo, manifestó en rueda de prensa que "todo el mundo en mi país, que no es de derecha, está todo el día en shock porque nunca creímos que íbamos a tener que aguantar años de Trump en el poder".

Para Williams, quien participará entre el 2 y el 5 de febrero en la XVI Cumbre Mundial de Premios Nobel de Paz, al que asistirán 31 laureados en la capital colombiana, los estadounidenses tampoco tenían claro que el primer mandatario “iba a lanzar a diario órdenes tan polémicas”.

"El problema con Donald Trump es que no escucha las noticias y no presta atención a otra gente, menos a su gente", analizó la Premio Nobel de la Paz.

Comentó que se puede ver en todo el mundo a millones de mujeres en marchas

contra Trump, "y nos preguntamos como activistas qué podemos hacer".

Jody Williams estudió política internacional en la década de los 80 y se enfocó en ayudar a El Salvador, país centroamericano devastado por la guerra en esa época, en donde entregó prótesis a los niños que habían perdido sus extremidades.

Desde 1991 tuvo un importante papel en la presentación de una iniciativa global contra las minas antipersonales, y en 1997 logró que la Campaña Internacional para Prohibir las Minas Terrestres vinculara a 1.000 organizaciones de 60 países.

(Con información de EFE)



Radio Habana Cuba